



Wir sind traurig,
dass du uns verlassen hast,
aber dankbar,
dass wir dich hatten.



Trauernd, dass wir dich verloren, dankbar, dass wir dich gehabt haben
und wissend, dass du in unseren Herzen weiterlebst,
nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, Vater und Opa,

Herrn

Franz Bacher

langj. Amtsleiter der Gemeinde Bramberg
Gründungsmitglied der Panzlschützen Mühlbach-Bramberg

der am Dienstag, den 10. November 2020,
im 86. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Franz ist ab Samstag, den 14. November
in der Friedhofskapelle Hollersbach zum stillen Gebet aufgebahrt.
Es besteht die Möglichkeit, sich am Samstag und Sonntag
den ganzen Tag von ihm zu verabschieden.

Der Seelengottesdienst mit anschließender Verabschiedung findet
am Montag, den 16. November 2020 um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Hollersbach statt.

In unseren Herzen wirst du immer bei uns sein

Deine Trudi
Deine Tochter Maria mit Alois
Deine Enkelin Kathrin
im Namen aller Verwandten und Bekannten